

Un vrai festival dans le Vieux-Port

Photos: Éric Myre

# Sable à l'École nationale de cirque

Il n'y a pas un, mais bien deux chapiteaux jaune et bleu en ce moment dans le Vieux-Port de Montréal, un vrai festival pour les amateurs de cirque! Le plus petit, installé au quai de l'horloge, abrite le spectacle annuel des finissants de l'École nationale de cirque, jusqu'au 9 juin. *Sable* est conçu, chorégraphié et mis en scène par l'intrévable et talentueux tandem formé par Julie Lachance et Pierrette Venne, l'âme dirigeante des spectacles de fin d'année de l'École depuis bien longtemps.

Cette fois, on en rajoute avec une production plus achevée (décor,



Entourée de zézards dans un décor de tôle ondulée, Karin Adler donne une prestation d'équilibre fantaisiste avec des poubelles en plastique.